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   Conseil d’école maternelle du mardi 12 novembre 2013 

 
Le conseil d’école maternelle Françoise DOLTO a commencé à 18 heures en présence de : 
 
Enseignantes : 
 
Mme Martine EDOUARD, Directrice             Mr BIREAU    IEN    excusé 
Mme CAUQUIL  
Mme GONZALEZ                                           Mme BABIKIAN 
Mme RENE                                                    Melle LANTENOIS 
Mme LEMAITRE  
Mme DELZESCAUX  
Mme CHAZALON  
Mme FRYS  
Mme VAUCLARE 
 
ATSEM : 
 
Mme EJARQUE  
Mme CHAPTAL  
Mme CALATAYUD 
 
Mairie de Baillargues : 
Mr MEISSONNIER,maire de Baillargues 
Mr MARTY, Adjoint Délégué aux Affaires scolaires et aux finances 
Mme DESTAILLATS,Conseillère ,Affaires scolaires 
Mr MICHEL, Directeur des Services Techniques 
Mr VANDERVOORDE, Responsable de la restauration 
Mr VIDAL Responsable du Service Sport & Jeunesse 
Mme RAFALIS,  Directrice de l’ALSH Maternel 
 
AIPE : 
2 titulaires et 1 suppléant  
 
GPE : 
8 titulaires et 4 suppléants 
 
Ordre du Jour : 

Les  points abordés seront les suivants : 
-Désignation d’un secrétaire 
-Nouvelle école déménagement 
                           inauguration 
                           garderie 
                           sieste après la cantine 
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-Bilan financier de la kermesse 
                           de la coopérative,changement de trésorière 
-Effectifs 
-Semaine des 4,5 jours 
-Noël :spectacle 
           goùter 
-GPE :projets pour l’année 

 
- Sont désignés secrétaires de ce conseil les représentants du GPE 

 

- Le 1
er

 point abordé est le déménagement dans la nouvelle école. 
 
Après accord de l’Inspecteur d’Académie, les enseignantes viendront à l’école le mercredi 18 décembre 
pour faire leurs cartons pendant 6h00. 
Elles demandent aux services techniques de la mairie de transporter les cartons jusqu’à la nouvelle école 
le mercredi soir pour que le jeudi matin, à l’accueil des enfants,il n’y ait pas de cartons en classe. Le 
déménagement et réaménagement continueront le jeudi 19 et vendredi 20 décembre Les parents qui le 
peuvent pourront garder leur enfant, pour les autres un accueil à l’actuelle école sera assuré. 
Les enseignantes doivent convenir d’ une date  début décembre pour une visite de l’école  avec le 
responsable technique de la mairie afin de définir les emplacements des différents meubles dans leur salle 
de classe en fonction des points d’eau, des prises électriques ; les services techniques doivent aussi 
installer des placards dont il faut définir l’emplacement. 
 

- L’inauguration de la nouvelle école. 
 
Cette inauguration se fera le mardi 17 décembre. A partir de 16h50 les parents viendront chercher leurs 
enfants dans la nouvelle école dans leur nouvelle classe.  Puis s’en suivra une visite de cette nouvelle 
école, un spectacle, l’inauguration par Mr le Maire. Le déroulement des festivités sera détaillé 
ultérieurement dans un document distribué aux parents. 
L’inauguration du parking de la nouvelle école se fera le 7 décembre 2013. 
Le parking réservé pour les enseignants et les ATSEM sera inauguré quant à lui le 17 décembre 2013. Mr 
le Maire précise que la rue de la chicane sera à double sens jusqu’au parking de la nouvelle école. 
Question AIPE : l’accès en voiture à l’école par l’impasse Lou Montadou sera-t-elle remise en place ? 
Réponse de Mr le Maire : au regard des nuisances pour les habitants de cette impasse, cet accès sera 
condamné. La seule entrée de l’école se fera par la rue de la chicane 
 

- L’aménagement de la cour de la nouvelle école. 

 
Les nouveaux jeux seront positionnés début décembre dans la nouvelle cour. 
 

- Surveillance des siestes dans la nouvelle école. 
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Comme il y aura dans cette nouvelle école plusieurs  dortoirs (4 en tout), Mme Edouard, la directrice, 
demande s’il sera possible d’avoir plus de personnel pour surveiller la sieste à l’issue du temps de 
restauration scolaire jusqu’à la reprise de l’école à 13h50 
Mr Vandevoorde informe que si besoin, il sera possible d’avoir une personne par dortoir soit 4 personnes. 
Pour rappel, il y a 110 enfants en petite section susceptibles de faire la sieste, plus quelques enfants en 
moyenne section qui en ont besoin, soit 130 enfants environ. 
 

- Futur conseil d’école. 
 
La future salle des maîtres étant trop petite, la question est de savoir s’il sera possible d’utiliser une autre 
salle comme la cantine pour faire les conseils d’école. 
Réponse municipale : cela reste envisageable. 
 

- Garderie- ALAE dans la nouvelle école. 
 

L’ALAE se fera dans la nouvelle école sur les temps du matin et du soir, comme c’est le cas 
actuellement. 
La salle de motricité et  la BCD (bibliothèque) seront utilisées. Si ces pièces ne sont pas suffisantes la 
question est de savoir quelle autre pièce peut être utilisée. 
Une classe ? L’enseignante qui utilise la classe attribuée à l’ALAE aujourd’hui signifie que c’est difficile 
de travailler et de préparer la journée d’école avec l’ALAE dans la classe, que le matériel n’est pas 
toujours respecté. 
Question GPE : combien d’enfants fréquentent actuellement ce service ? 
Réponse Service Sport & Jeunesse municipal : 60 le matin et 50 le soir 
D’autres idées doivent être étudiées comme le dortoir. 
Question GPE : même si il y a tant d’enfants, les encadrer dans les futures salles de dortoir paraît 
irréalisable dans la mesure où ces salles n’ont aucune fenêtre laissant passer la lumière naturelle, ce serait 
comme les mettre dans une cave. Déjà fatigués par de si longues journées, s’ils sont accueillis dans ce 
type de salle cela ne sera que plus nuisible pour eux. 
Même si cela ne convient pas aux enseignantes pour les raisons évoquées, il semble impossible de faire 
autrement. 
Il y aurait possibilité d’accueillir les enfants dans l’école F DOLTO où il y a la place, mais à ce jour cela 
n’a pas été envisagé. 
L’idée d’utiliser la salle des maîtres est émise mais elle est petite :18m carrés et pas adaptée : 
photocopieur, tables adultes. 
 

- La semaine des 4,5 jours  

 
Suite à la réunion avec la mairie et les associations de parents d’élèves la semaine précédant ce conseil, 
les horaires retenus seront, s’ils sont validés par l’inspecteur d’académie, de 9h00 à 12h00 et de 13h45 à 
16h00, le mercredi matin les horaires seront de 9h00 à 12h00. Ces horaires satisfont les parents et la 
municipalité qui a par ailleurs fait un effort en proposant 1h de temps d’activités péri-scolaires au lieu de 
¾ d’heure. 
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Mme Edouard rappelle que ces horaires n’ont pas été choisis par l’équipe enseignante mais que les 
enseignants les acceptent. 
Les TAP se feront de 16h00 à 17h00 puis ALAE à partir de 17h00. 
Ces horaires ne changeront rien aux habitudes des parents sauf pour le mercredi. 

 

 

- L’aménagement de la cour de la nouvelle école. 
 

Les nouveaux jeux seront positionnés début décembre dans la nouvelle cour. 

 

- Futur conseil d’école. 

 
La future salle des maîtres étant trop petite, la question est de savoir s’il sera possible d’utiliser une autre 
salle comme la cantine pour faire les conseils d’école. 
Réponse municipale : cela reste envisageable. 
 

- Bilan financier de l’école au 31/08/2013 

-  
Recettes : 

- 1642 € : Vente des calendriers 

- 1475 € : Vente des photos  

- 785 € : Vente des fleurs 

- 930 € : don GPE  

- 700 € : don AIPE 

- 211 € : Kermesse 
 
 
Dépenses :  

- 1408 € : sortie au cirque 

- 118 € : Achat d’un appareil photo 

- 85 € : Lecteur MP3 
 
Le solde, positif, est de 2910 €. 
L’équipe pédagogique veut garder de l’argent pour s’équiper pour la nouvelle école pour acheter 
éventuellement un ordinateur portable, un rétroprojecteur, peut être une télévision? 
La trésorière a changé, c’est maintenant Charline Gonzalez qui prend la suite de Carole Vauclare 
 

- Point sur les effectifs 

 
Il y a 292 enfants scolarisés à l’école maternelle Françoise DOLTO. 
 



 
 
   

     École maternelle Françoise Dolto 
      Rue Jules Ferry 
     34670 BAILLARGUES 
        
 

Tel : 04 67 87 81 83 
 
Courrier électronique : ce.0341395g@ac-montpellier.fr         Site Internet : http://www.baillargues.fr/dolto  

 

- Spectacle de Noël 
 
Pour Noël, les enfants auront un spectacle le lundi 9 décembre : « La soupe au chocolat » à la salle 
Claude Plan. 3 séances seront prévues sur la journée. 
Il est aussi prévu un goûter de Noël avec le Père Noël, son traîneau, ses lutins le jeudi 12 décembre 
 

- Présentation des projets du GPE pour l’année 2013-2014  
 

 Le GPE mène des actions tout au long de l’année pour aider nos enfants à s’ouvrir à de 
nouvelles expériences comme aujourd’hui en faisant intervenir 2 éducatrices du CESDA 
(Centre d’Education Spécialisée pour les Déficients Auditifs) avec 4 enfants pour une 
sensibilisation aux langages des signes auprès de 6 classes participantes. 
 

 Le samedi 14 décembre aura lieu la deuxième édition du marché aux puces juniors le 
matin. Le GPE demande aux institutrices de relayer l’information via un petit mot dans le 
cahier des enfants. Le message ayant été entendu, cette année les enseignantes n’auront pas 
à collecter l’euro symbolique… Pour les jouets qui n’ont pas été vendus et que les enfants 
ne souhaitent pas récupérer, un carton sera fait et proposé aux institutrices de l’école pour 
compléter l’équipement de leurs classes. 

 
 La tombola sera organisée. La dernière semaine avant les vacances, les tickets seront 

distribués aux parents via chaque enseignante. Le tirage au sort sera fait mi-janvier. 
 

 Le GPE remercie les équipes éducatives pour leur relai tout au long de l’année des actions 
menées et de leurs participations aux projets proposés. 

 
Mme EDOUARD indique que tous les points à l’ordre du jour ayant été traités, la séance est levée. 
 
Question GPE : A chaque 1

er
 conseil d’école doivent être validées les modifications du règlement 

intérieur de l’école, celui-ci n’ayant pas été soumis, est-ce un oubli ou une volonté de le présenter 
ultérieurement ? 
Question GPE : Y aura-t-il des mercredis travaillés cette année ? 
 
Mme EDOUARD indique que  le règlement actuel n’ayant pas été modifié elle n’a pas mis ce point à 
l’ordre du jour  et rappelle que les mercredis travaillés seront le 28 mai 2014 et le 11 juin 2014. 
  
19h15 : fin du 1

er
 conseil d’école maternelle  

 
 
 


